
DER ZWEIFACHE WELTMEISTER JAGGER EATON SKATET DURCH DAS IWC MANUFAKTURZENTRUM

Schaffhausen, 19. September 2023: Der Ambassador von IWC, Skateboard-Weltmeister und olympischer Medaillengewinner Jagger Eaton besuchte das IWC Manufakturzentrum in Schaffhausen, Schweiz. Für Jagger Eaton, der seit Anfang des Jahres Teil der IWC-Familie ist, war es der erste Besuch in der Heimatstadt der Schweizer Luxusmanufaktur. Ein Tag voller Uhrmacherkunst, Skateboarding und gegenseitiger Einblicke in beide Welten.

Nach seiner Teilnahme an der WST Lausanne Street 2023 empfing IWC Schaffhausen den Ambassador, Skateboard-Weltmeister und olympischer Medaillengewinner Jagger Eaton in ihrer Heimatstadt. Zurzeit tritt er als Doppelstarter in den Disziplinen Street und Park für die USA an. Er erschien mit seiner gewohnt positiven Einstellung und seinem coolen Stil, mit einem Skateboard in der Hand und einer IWC-Uhr am Handgelenk.

Die grosse Tour begann am Hauptsitz und Museum von IWC im Herzen von Schaffhausen, um mehr über das einzigartige Erbe und die Produkte der Marke zu erfahren. Direkt am Rhein gelegen, spielt der Fluss eine bedeutende Rolle in der Geschichte des Schweizer Luxusuhrenherstellers. Nur wenige Kilometer vom Hauptsitz entfernt, ging es weiter zum IWC Manufakturzentrum, bevor die Tour am berühmten Rheinfall endete.

Das Manufakturzentrum wurde 2018 zum 150. Jubiläum der Marke eröffnet. Der hochmoderne Standort beherbergt Komponentenfertigung, Gehäuseherstellung und Werkmontage unter einem Dach. Bei der Besichtigung der Anlagen konnte Jagger Eaton die einzelnen Schritte vom Rohmaterial bis zum fertigen Uhrwerk und Gehäuse aus nächster Nähe erleben.

IWC und Jagger Eaton sind beide überzeugt von „Learning by doing“, also zog Jagger Eaton seinen Uhrmacherkittel an, krepelte die Ärmel hoch und

machte sich an einem IWC-Uhrwerk an die Arbeit. Ausserdem liess er sich keine Gelegenheit zum Skaten entgehen und flitzte nicht nur durch das Manufakturzentrum sondern zeigte auch draussen einige Manöver.

Über seinem Besuch meinte Jagger: „Es war absolut beeindruckend zu sehen, wie viel Liebe zum Detail, Handwerkskunst und Technik hinter jeder einzelnen IWC-Uhr steckt. Es kommt nicht jeden Tag vor, dass einer aus Mesa, Arizona, nach Schaffhausen in die Schweiz kommt und das atemberaubende IWC Manufakturzentrum besichtigt – geschweige denn, dass er dort skatet! Das ist genau das, was mir von Anfang an IWC gefallen hat: Sie haben ein so reiches Erbe und ein unübertroffenes uhrmacherisches Know-how, aber sie erlauben sich dennoch etwas Verspieltheit.“

Zur Erinnerung an den Besuch in der Heimatstadt der Schweizer Luxusmanufaktur hat ihm IWC ein speziell angefertigtes Skateboard geschenkt. Das Skateboard wurde von seinem langjährigen Board-Partner The Heart Supply angefertigt und ist mit einer Original-Ink-dial-Zeichnung von Jagger Eatons Pilot's Watch Chronograph 41 TOP GUN Ceratanium® versehen.

„Es war mir eine grosse Freude, Jagger Eaton in unserer Heimatstadt Schaffhausen begrüßen zu dürfen. Er brachte Leidenschaft und Neugier mit, um in die Welt der Uhrmacherei einzutauchen und uns die Welt des Skateboardens zu zeigen. Es ist grossartig,

was passieren kann, wenn zwei unterschiedliche Welten aufeinandertreffen. Es eröffnet uns eine neue Perspektive und schenkt uns neue Energie“, bemerk Franziska Gsell, Chief Marketing Officer bei IWC Schaffhausen.

Jagger Eaton trug seine **Pilot's Watch Chronograph 41 TOP GUN Ceratanium®** (Ref. IW388106), die von dem IWC-Manufakturkaliber 69385 angetrieben wird. Sie ist hergestellt aus dem patentierten Ceratanium®, das so widerstandsfähig und fast so leicht wie Titan, gleichzeitig aber auch ähnlich hart und kratzfest wie Keramik ist. Das mattschwarze Gehäuse wird durch ein schwarzes Zifferblatt ergänzt, und als persönliche Note hat Eaton die Uhr mit einem gelben EasX-CHANGE® System Kautschukarmband ausgestattet. Mit den dezenten, weiss nachleuchtenden Zeigern und Details bietet der Zeitmesser eine hervorragende Ablesbarkeit zu jeder Tageszeit.

JAGGER EATON

Jagger Eaton wurde 2001 als Sohn der Besitzer eines Skateparks in Arizona geboren und skatet schon seit seinem vierten Lebensjahr. Mit Unterstützung seiner Familie entdeckte er schnell seine Leidenschaft für das Skaten. Seine bemerkenswerte Vielseitigkeit in Street und Park Skateboarding hat seine Karriere als professioneller Skateboarder gefestigt. Eaton ist Olympiasieger im Skateboarding und hat kürzlich als einziger Athlet die Weltmeisterschaften in Street und Park gewonnen. Dies sicherte ihm seine Position als erster Teilnehmer im USA Skateboarding National Team, um in beiden Disziplinen anzutreten. Jagger Eaton ist nicht nur ein grossartiger Sportler, sondern engagiert sich auch für gemeinnützige Initiativen. Er weiss, welche Bedeutung der Skatepark seiner Familie für seine eigene Karriere hatte und möchte daher Kindern den Zugang zum Skateboarding erleichtern. Dieses Ziel spiegelt sich in seiner Arbeit mit der Skateboardmarke The Heart Supply und ihrer gemeinnützigen Initiative wider. Jagger Eaton ist seit 2023 Teil der IWC-Familie.

IWC SCHAFFHAUSEN

IWC Schaffhausen ist eine führende Schweizer Luxusuhrenmanufaktur mit Sitz in Schaffhausen im Nordosten der Schweiz. Mit Kollektionen wie der Portugieser und den Pilot's Watches deckt die Marke das komplette Spektrum von eleganten bis zu sportlichen Uhren ab. Die „International Watch Company“ wurde 1868 vom amerikanischen Uhrmacher und Ingenieur Florentine Ariosto Jones gegründet und ist bekannt für ihren einzigartigen Engineering-Ansatz, der Handwerkskunst und Kreativität mit modernsten Technologien und Prozessen verbindet.

In den vergangenen über 150 Jahren hat sich IWC mit professionellen Instrumentenuhren sowie mit funktionalen, robusten und einfach zu bedienenden Komplikationen wie Chronographen und Kalendern weltweit einen Namen gemacht. Die Manufaktur war ein Pionier in der Verarbeitung von Titan und Keramik und ist heute spezialisiert auf fortschrittliche Gehäusematerialien wie farbige Keramik, Ceratanium® und Titanaluminid.

IWC nimmt eine führende Rolle in der nachhaltigen Herstellung von Luxusuhren ein, beschafft Materialien verantwortungsvoll und minimiert die Auswirkungen des Geschäfts auf die Umwelt. Basierend auf Transparenz, Kreislaufwirtschaft und Verantwortung stellt die Manufaktur Zeitmesser her, die Generationen überdauern, und arbeitet kontinuierlich daran, die Herstellung, den Vertrieb und den Service ihrer Produkte noch verantwortungsvoller zu gestalten. IWC arbeitet zudem mit Organisationen zusammen, die sich weltweit für die Unterstützung von Kindern und Jugendlichen einsetzen.

DOWNLOADS

Bilder können kostenlos unter press.iwc.com heruntergeladen werden

WEITERE INFORMATIONEN

IWC Schaffhausen
Department Public Relations
E-Mail press-iwc@iwc.com
Website press.iwc.com

INTERNET UND SOCIAL MEDIA

Website iwc.com
Facebook facebook.com/IWCWatches
YouTube youtube.com/iwcwatches
Twitter twitter.com/iwc
LinkedIn linkedin.com/company/iwc-schaffhausen
Instagram instagram.com/iwcwatches
Pinterest pinterest.com/iwcwatches